



APPEL A MANIFESTATION D'INTERET

N° 004/AMI/MINEPAT/SG/PSRDREN/PACRI/SPM/2024 DU 22 JUIL 2024

POUR LES ETUDES TECHNIQUES EN VUE DE LA CONSTRUCTION/REHABILITATION DES INFRASTRUCTURES SOCIO-ECONOMIQUES (MARCHES, POINTS D'EAU, PARCS A VACCINATION, SALLES DE CLASSES, CENTRES DE SANTE, CENTRES MULTIMEDIAS COMMUNAUTAIRES, GARES ROUTIERES OU PLATEFORMES LOGISTIQUES, MAGASINS DE STOCKAGE, CENTRES DE JEUNES, ETC.) DANS CERTAINES COMMUNES (KOUSSERI, LOGONE BIRNI ET MAKARY) DU DEPARTEMENT DU LOGONE ET CHARI

1. Le Gouvernement de la République du Cameroun à travers le Ministère de l'Economie, de la Planification et de l'Aménagement du Territoire, a sollicité en date du 24 février 2022 de l'Association Internationale de Développement, un financement d'un montant de 330 millions de dollars pour le financement du Projet pour l'Amélioration de la Connectivité, la Résilience et l'Inclusion le long de l'axe routier Mora-Dabanga-Kousseri », en abrégé « PACRI-MDK . L'Unité de Coordination du Programme Spécial de Reconstruction et du Développement de la Région de l'Extrême Nord, l'agence d'exécution du Client se propose d'utiliser une partie des fonds pour effectuer des paiements autorisés prévus au titre des études techniques en vue de la construction/réhabilitation des infrastructures socio-économiques (marchés, points d'eau, parcs à vaccination, salles de classes, centres de santé, centres multimédias communautaires, gares routières ou plateformes logistiques, magasins de stockage, centres de jeunes, etc) dans certaines communes (Kousseri, Logone Birni et Makary) du département du Logone et Chari.
2. Les services attendus du consultant (firme) sont libellées en diverses missions relatives aux études d'Avant Projet Sommaire, d'Avant Projet Détaillé, d'élaboration des Dossiers de Consultation des Entreprises.
Les présentes prestations consistent en quatre (04) missions principales :
 - Mission 0 : Organisation et préparation ;
 - Mission 1 : Etudes Avant-Projet Sommaire (APS) ;
 - Mission 2 : Etudes Avant Projet Détaillé (APD) ;
 - Mission 3 : élaboration des Dossiers de Consultation des Entreprises (DCE).
3. Le Ministre de l'Economie, de la Planification et de l'Aménagement du Territoire, invite les firmes de consultants (ci-après désignées les Consultants) à manifester leur intérêt pour la réalisation des présentes prestations. Les Consultants intéressés doivent fournir les informations indiquant qu'ils possèdent les qualifications requises et une expérience pertinente pour l'exécution desdites prestations (brochures, description de missions semblables, expérience dans des conditions similaires, disponibilité des compétences parmi le personnel, ...).
4. Il est porté à l'attention des consultants que les dispositions des paragraphes 3.14, 3.16 et 3.17 de la Section III du « Règlement de Passation des Marchés pour les Emprunteurs sollicitant le Financement des Projets d'Investissement (FPI) de la Banque mondiale, édition de septembre 2023 (« Règlement de Passation des Marchés relatifs aux règles de la Banque mondiale en matière de

5. Pour faire acte de candidature, le Consultant (firme) devra remplir les critères ci-dessous :

- ♣ Expérience générale dans la conduite de la maîtrise d'œuvre des travaux de constructions /Réhabilitation des bâtiments, des infrastructures hydrauliques durant les dix dernières années ;
- ♣ Expérience dans la réalisation des études d'Avant-projet Détaillé (APD) de construction des bâtiments, des infrastructures hydrauliques ;
- ♣ Expérience dans l'élaboration des Dossiers de Consultation des Entreprises /Appels d'Offres dans les constructions /Réhabilitation des bâtiments, des infrastructures hydrauliques.

NB : Le Consultant devra *obligatoirement* fournir dans son offre pour chaque projet, les justificatifs de ses références en termes de contrat déjà réalisés avec succès (1^{ere} page, 2^e page, page de signature des contrats, PV de recette technique de la phase finale ou attestation de bonne fin)

6. Les Consultants intéressés peuvent obtenir des informations supplémentaires à l'adresse mentionnée ci-dessous aux heures ouvrables ou par email (djerem2002@yahoo.fr). Les termes de référence de cette mission sont disponibles et peuvent être retirés à L'Unité de Coordination du Programme Spécial de Reconstruction et du Développement de la Région de l'Extrême Nord ou envoyés par e-mail aux consultants intéressés, à leur demande.
7. Les Consultants peuvent s'associer avec d'autres firmes pour renforcer leurs compétences respectives en la forme d'un groupement solidaire ou d'un accord de sous-traitant.
8. De plus, le Consultant sera sélectionné selon la méthode de Sélection fondée sur les Qualifications des Consultants (SQC) telle que décrite dans le Règlement sous-décrite, sur la base du nombre total de projets pertinents et d'expérience présentés et justifiés pour les critères sus référencés.
9. Les manifestations d'intérêt écrites doivent être déposées sous pli fermé en trois (03) exemplaires, à l'adresse ci-après, au plus tard 14 jours après publication à quinze (15) heures, heure locale. Elles doivent être transmises avec la mention :

« Appel à Manifestation d'Intérêt pour les études techniques en vue de la construction/réhabilitation des infrastructures socio-économiques (marchés, points d'eau, parcs à vaccination, salles de classes, centres de santé, centres multimédias communautaires, gares routières ou plateformes logistiques, magasins de stockage, centres de jeunes, etc) dans certaines communes (Kousseri, Logone Birni et Makary) du département du Logone et Chari.»

A l'Unité de Coordination du Programme Spécial de Reconstruction et du Développement de la Région de l'Extrême Nord

A Yaoundé, au bâtiment annexe du MINEPAT sis à MESSA au Carrefour LISSOUCK en allant vers le camp YEYAP, au bureau du Coordonnateur adjoint.

Yaoundé, le 22 JUL 2024

Le Ministre de l'Economie, de la Planification
et de l'Aménagement du Territoire



Atamine Ousmane Mey



REQUEST FOR EXPRESSIONS OF INTEREST

N° 004/AMI/MINEPAT/SG/PSRDREN/PACRI/SPM/2024 OF 22 JUL 2024

FOR TECHNICAL STUDIES FOR THE CONSTRUCTION OF SOCIO-ECONOMIC INFRASTRUCTURES (MARKET, WATER POINT, VACCINATION PARKS, SCHOOLS, HEALTH CENTER, COMMUNITY MULTIMEDIA CENTER, BUS STATIONS, LOGISTICS PLATFORMS, STORAGE FACILITIES, YOUTH CENTERS, ETC....) IN SOME COMMUNES (KOUSSERI, LOGONE BIRNI AND MAKARY) OF THE LOGONE AND CHARI DIVISION

1. The Government of the Republic of Cameroon, through the Ministry of Economy, Planning and Regional Development, requested on February 24, 2022, from the International Development Association, financing in the amount of \$330 million for the financing of the Enhancing Connectivity and Resilience in the far North of Cameroon for Inclusiveness Project along Mora-Dabanga-Kousseri axis, abbreviated « PACRI-MDK ». The Coordination Unit of the Special Programme for Reconstruction and Development of the Far North Region, the Client's executing agency, proposes to use part of the funds to make authorized payments for the recruitment of a Consultant for the realization of technical studies for the construction of certain socio-economic infrastructures (markets, water point, vaccination parks, schools, health centers, community multimedia centers, bus stations or logistics platforms, storage facilities, youth centers, etc.) in some communes (Kousseri, Logone Birni and Makary) of the Logone and Chari Division.

2. The services expected of the consultant (firm) are defined in various missions relating to the studies of Summary Preliminary Design, Detailed Preliminary Design, and the preparation of Company Consultation Files.

These services consist of four (04) main missions:

- Mission 0: Organization and preparation;
- Mission 1: Summary preliminary design studies (APS);
- Mission 2: Detailed preliminary design studies (APD);
- Mission 3: preparation of the Bidding Document (BD).

3. The Minister of Economy, Planning and Regional Development invites consulting firms (hereinafter referred to as the Consultants) to express their interest in providing these services. Interested Consultants must provide information indicating that they have the required qualifications and relevant experience for the performance of such services (brochures, description of similar assignments, experience in similar conditions, availability of skills among staff,...)

4. It is brought to the attention of the consultants that the provisions of paragraphs 3.14, 3.16 and 3.17 of Section III of the "Procurement Regulations for Borrowers Seeking Investment Project Financing (FPI) of the World Bank, September 2023 edition ("Procurement Regulations Relating to the World Bank's Conflict of Interest Rules") are applicable and are available on the Bank's website at www.worldbank.org.

Handwritten signature or mark.

5. To apply, the Consultant (firm) must meet the following criteria:

- General experience in the management of the project management of construction works/Rehabilitation of buildings, hydraulic infrastructures during the last ten years;
- Experience in carrying out Detailed Design Studies (DPA) for buildings, hydraulic infrastructure during the last ten years;
- Experience in the preparation of Tender Documents for Companies/Calls for Tenders in constructions/Rehabilitation of buildings, hydraulic infrastructures during the last ten years.

NB : *The Consultant must provide in his offer for each project, the proof of his references in terms of contracts already successfully completed (1st page, 2nd page, contract signature page, minutes of technical acceptance of the final phase or certificate of good completion)*

6. Interested Consultants may obtain additional information at the address mentioned below during business hours or by mail (djerem2002@yahoo.fr). The terms of reference for this mission are available and can be collected from the Coordination Unit of the Special Programme for Reconstruction and Development of the Far North Region or sent by e-mail to interested consultants, upon their request.

7. Consultants may join forces with other firms to strengthen their respective skills in the form of a joint-venture or a subcontractor agreement.

8. In addition, the Consultant will be selected according to the Consultant Qualifications Selection (SQC) method as described in the Regulations above-mentioned, based on the total number of relevant projects and experience submitted and justified for the above-referenced criteria.

9. Written expressions of interest must be submitted in a sealed envelope in three (03) copies, to the address below, no later than 14 days after publication at 3 p.m. local time. They must be sent with the mention :

« Request for Expressions of Interest for technical studies for the construction of socio-economic infrastructures (markets, water point, vaccination parks, schools, health centers, community multimedia centers, bus stations or logistics platforms, storage facilities, youth centers, etc.) in some communes (Kousseri, Logone Birni and Makary) of the Logone and Chari division»

At The Coordination Unit of the Special Programme for the Reconstruction and Development of the Far North Region

In Yaoundé, at the MINEPAT annex building located in MESSA at Carrefour LISSOUCK going towards the YEYAP camp, at the office of the Deputy Coordinator.

Yaoundé, the 22 JUL 2024

*The Minister of the Economy, Planning and
Regional Development*



Alamine Ousmane Mey